

Liebe Klimafreunde,

wir bitten, folgenden Termin vorzumerken bzw. sich dafür bei mir anzumelden:
Samstag 25. Mai, 13.00 - 15.00 Uhr Führung durch die Ausstellung "Stuttgart-woher -
wohin" von Prof. Ostertag.

1. Unser Treffen begann mit einer beeindruckenden, umfassenden Information zum Thema "Energieeffizienz und Blockheizkraftwerke" von Kevin Winkler (Raff Sanitär).
2. Aus den Initiativen:
 - Hinweis auf 27 Jahre Tschernobyl am 26.04. (**s. Schluss)
 - Klimakarawane zum Braunkohleabbau im Hambacher Forst: Start in Stuttgart/Schlossplatz am 13.08. Wir haben beschlossen, teilzunehmen.
 - Ein Mitarbeiter vom "Forum gegen unnütze Großprojekte" stellt dieses dar und fordert KUS zur Teilnahme auf. Überlegung, ob wir einen Workshop beisteuern können.
 - Die Umweltarbeit (Dieter Bareis) am FPGZ trägt Früchte s. Text unten*
3. Veranstaltungsplanung: Zu den in der Einladung zum KUS-Treffen aufgezählten Veranstaltungen wurden weitere Vorschläge gemacht, deren zeitliche Realisierung noch geklärt wird.
4. Neuer KUS-Flyer: Der Flyer zu Kopenhagen ist Grundlage und wird aktualisiert - siehe Anhang.

Das nächste Treffen findet am **Donnerstag, 16. Mai** statt im Jugendhaus Mitte, wieder 18.30 Uhr. Eine Einladung folgt.

Herzliche Grüße
Traude Heberle-Kik

*Das Ferdinand-Porsche-Gymnasium Zuffenhausen ist mit dem Klimaschutzkonzept "Erklären - einsparen -erzeugen" in einem bundesweiten Wettbewerb für Baden-Württemberg "Energiesparmeister 2013" geworden. Welche der 16 Schulen aus den Bundesländern "Energiesparmeister Gold" wird und somit ein zusätzliches Preisgeld in Höhe von 2.500 Euro gewinnt, entscheidet das "Online-Voting", an dem sich jeder von jedem Computer aus ohne Anmeldung maximal einmal pro Tag beteiligen kann. Hier der Link:<http://www.energiesparmeister.de/wettbewerb/projekte/>

**Am Freitag, den 26.04.13 jährt sich zum 27. Mal die Atomkatastrophe von Tschernobyl. Aus diesem Anlass treffen wir uns, wie in den letzten Jahren auch, zu einer "Mahn- und Protestaktion um 20 Uhr vor dem Tor 1 (Parkplatzseite) des Atomkraftwerks Neckarwestheim."

27 Jahre Tschernobyl - Atomausstieg jetzt !

Neben aktuellen Berichten über die Situation vor Ort in den verstrahlten Gebieten werden wir uns in Texten erinnern und der Opfer gedenken. Auch stellen wir Fragen nach der Atompolitik hierzulande. Begleitend findet eine kleine Ausstellung zum Thema "Mangelhafter Katastrophenschutz der hiesigen AKWs" statt.
Die Veranstaltung beginnt um 20.00 Uhr.

Die Veranstaltung wird vom Bund der Bürgerinitiativen Mittlerer Neckar, dem Aktionsbündnis CASTOR-Widerstand, der IPPNW Stuttgart, der BI AntiAtom Ludwigsburg sowie der Aktion "Strom ohne Atom" durchgeführt.